

NotiDiezmo

Hablar del Diezmo es hablar de los beneficios de Dios a los hombres.

No hablar del Diezmo a una persona es como privarle de recibir las bendiciones de Dios, puesto que el Diezmo trae abundantes bendiciones, y si uno tiene la claridad de hablarlo, por lo menos ha salvado su responsabilidad en cuanto a advertir sobre esta benéfica acción que trae bendición a la vida de quien la entrega con alegría.

De corazón da tu Diezmo.

Pbro. José Calvillo Rodríguez.
Ecónomo Diocesano

Mi Diezmo es para



DIEZMO 2015

#TuDiezmo2015

¿Qué es el Diezmo?

Es un aporte que cada fiel realiza con amor, fruto del compromiso personal que tiene con Dios, de quien reconoce haber recibido todo lo que es y tiene.

Es Tiempo de Cumplir

Atención: Coordinadores Parroquiales del Diezmo

Nota: Léase en cada una de las Misas